

# 道徳科授業の公開

今年度7月の授業公開日は、全学級、道徳科の授業を公開しました。

道徳教育の柱となる道徳科の授業が、どのように行われているかを保護者に知ってもらうことや、道徳科で学習したことを家庭での対話の糸口にしてもらうことをねらいとしています。



「お母さんが見ているからきんちょうする。でも、先生がにっこり笑ってくれるから安心。」(1年生)



お家の方にも発言していただきました。(6年生)

「お母さんやお父さんと一緒に考えるのが楽しい！」(南組)



「お母さんはそんなふうに考えているんだね。」

車座になって、みんなの顔を見ながら話し合っています。(3年生)

「お父さん、見てる？」





学年全員で授業を行っています。どんな授業なんだろう、とお家の方も興味津々。(5年生)

タブレットを使って自分の気持ちを表しています。お家の方が見守っています。(2年生)



お家の方は、手紙を読む子どもたちの様子を見守っています。(4年生)



お家の方に、事前を書いていただいた手紙を読んでいます。

「私が産まれるとき、お母さんはこんなに大変な思いをしたんだね。」

★令和5年度7月8日(土)授業公開日★

年・組 「教材名」	年・組「教材名」
1年東組 「ジャングルジム」	4年東組 「言わなきゃ」
1年西組 「かぼちゃのつる」	4年西組 「生きているしるし」
2年東組 「生まれるということ」	5年学年 「すれちがい」
2年西組 「お月様とコロ」	6年東組 「気に入らなかった写真」
3年東組 「きまりのない国」	6年西組 「気にいらなかった写真」
3年西組 「きまりのない国」	南組「まちの中の『しんせつ』をさがそう」